

Grundschule „Am Gautor“

Krämerstr. 38

55276 Oppenheim

0 61 33 - 92 60 15

0 61 33 - 92 61 23



Oppenheim, 01.10.2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

nachdem wir die ersten Schulwochen vorüber sind, möchten wir Ihnen auf diesem Weg die neusten Informationen zukommen lassen.

Vor den Sommerferien haben wir 5 Klassen der Stufe 4 im Rahmen einer Abschlussfeier verabschiedet. Mit dem neuen Schuljahr starteten nun 4 Klassen, die am zweiten Schultag von der Schulgemeinschaft mit einer kleinen Begrüßungsfeier willkommen geheißen wurden.

Personell hat sich zum neuen Schuljahr im Kollegium nichts verändert. Frau Benzner und Frau Schneider befinden sich in der Elternzeit. Frau Messner hat nun die Klassenleitung der jetzigen 4b übernommen.

Durch die gute Versorgung mit Lehrerstunden haben wir in diesem Schuljahr erstmals wieder AG-Stunden für die Klassenstufen 3 und 4 einrichten können. Die Kinder konnten im Vorfeld Themenwünsche sammeln, die dann in den AG-Angeboten aufgenommen wurden. Leider mussten bisher die AGs aufgrund der krankheitsbedingten Ausfälle von Lehrkräften ausfallen. Wir hoffen, dass wir nächste Woche dann durchstarten können!

Wie oben geschrieben, fielen in den letzten Wochen zeitweise mehrere Lehrkräfte gleichzeitig aus. Diese konnten an manchen Tagen leider nicht aufgefangen werden. Deshalb mussten wir die eine oder andere Klasse abbestellen. Nachdem es hierzu eine Anfrage gab, möchte ich nochmals darauf hinweisen, dass immer eine Notbetreuung angeboten wird! Kinder, die nicht zu Hause betreut werden können, werden hier in der Schule auf die Parallelklassen verteilt. An dieser Stelle möchten wir uns bei Ihnen für das Verständnis und die Unterstützung bedanken!

Am 08.10.2024 wird der neue Schulelternbeirat gewählt. Wir bedanken uns ganz herzlich bei den bisherigen Mitgliedern des SEB's für ihr starkes Engagement! Besonders möchten wir uns bei Herrn Guder und seinem Stellvertreter Herrn Haase für die 4 Jahre als Vorsitzender des Schuleltern-beirates bedanken! Sie waren für uns immer ansprechbar und haben sich sehr für die Schulgemeinschaft engagiert. Die Zusammenarbeit war stets vertrauensvoll und konstruktiv!

Nun noch einige wichtige, organisatorische Hinweise:

Seit vielen Jahren führen wir in fast allen Klassen das Gesundheitsprojekt „Klasse2000“ durch. Der Förderverein übernimmt die Kosten von 250€ pro Klasse stets für die Stufe 1. In den anderen Klassenstufen übernehmen dies Sponsoren. Wir würden uns sehr freuen, wenn sich aus der Elternschaft noch weitere Sponsoren melden würden. Der Betrag kann auch auf mehrere Personen verteilt werden. Sie erhalten auch eine Spendenquittung für das Finanzamt.

Falls Sie im Laufe des Schuljahres Gesprächsbedarf mit den Kolleginnen und Kollegen haben, oder auch mit uns, beachten Sie bitte, dass eine vorherige Terminabsprache erforderlich ist. Diese kann entweder über das Hausaufgabenheft Ihres Kindes, telefonisch, per Schoolfox oder Mail über das Sekretariat erfolgen. ([sek.gs-oppenheim\(at\)vg-rhein-selz.de](mailto:sek.gs-oppenheim(at)vg-rhein-selz.de))

Hinsichtlich der Ferientermine weisen wir noch einmal ausdrücklich darauf hin, dass für die Tage vor und nach den Ferien bei einer Krankmeldung generell ein Attest vorgelegt werden muss. Eine Befreiung vom Unterricht in diesen Zeiträumen ist nur mit Genehmigung der Schulleitung möglich. Bitte bedenken Sie, dass ein unerlaubtes Fernbleiben zur Verlängerung der Ferien mit einem Bußgeld geahndet werden kann.

Abschließend möchten wir Sie auf Folgendes hinweisen:

- Nach den Herbstferien betreten alle Kinder das Schulgelände **ohne** Begleitung der Eltern.
- Wenn Ihr Kind krank sein sollte, teilen Sie uns dies bitte rechtzeitig **vor** dem Unterricht mit. Dies kann telefonisch oder auch per Schoolfox erfolgen.
- Falls sich Ihre Anschrift oder Telefonnummer geändert hat, teilen Sie uns dies bitte sofort mit.
- Aufgrund der Neuregelung durch das Ministerium dürfen Smartphones und Smartwatches in die Schule mitgenommen werden. Diese müssen aber beim Betreten des Schulgeländes **ausgeschaltet (nicht im Ruhemodus) im Ranzen aufbewahrt werden**. Dies wird durch die demnächst in Kraft tretende, neue Hausordnung geregelt.
- Nach Unterrichtsschluss sind alle Klassenräume abgesperrt. Diese werden auch dann nicht mehr geöffnet, wenn Kinder etwas vergessen haben sollten!

Alle wichtigen Informationen und Hinweise rund um unsere Schule finden Sie wie gewohnt stets auch auf unserer neu gestalteten Internetseite (www.grundschule-oppenheim.de).

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern ein ereignis- und erfolgreiches Schuljahr.

Herzliche Grüße



Christoph Ames



Steffen Butz